



体験談

お名前:H.N様

プログラム:ワーキングホリデー

1. ビクトリアを留学の都市に選んだ理由は？

花の都と呼ばれるほど自然が豊かで、とても寒いイメージがあるカナダの中でも東京に似た温暖な気候をしており、住みやすそうだと感じたからです。
また、治安が良く、穏やかで過ごしやすい街と多くの人が評価しているのも大きなポイントでした。

2. 数あるエージェントの中から、ビクトリア留学.comをお選びいただいたご理由、また利用いただいていた感想をお聞かせください。

渡航先を決めた際、名前からしてビクトリアに特化しており、ホームステイ先は直接現地ホームステイコーディネーターのゆかりさんが伺って確認されているということで、ビクトリア留学.comさんがすでに第一候補でした。

事前にメールでサポート内容やワーホリに関する質問を何度かした際も、的確かつ迅速な回答がいただけたので、正式にサポートを依頼することに決めました。

ワーホリに関する手続きは何の滞りもなく進み、かつここに滞在できて良かったと思えるホストファミリーに出会えたので、お願いして良かったと思います。

◎学校編

1.学ばれた学校名とコース名をお知らせください。

inlingua Victoria / Full-Time General English Course

私が通学していた頃(1月～3月)は Beginner, Intermediate, Advanced の3レベルがあり、3ヶ月で全部体験しました。夏場は生徒の数が全然違い、クラスも増えます。

2.授業では、どのようなことを学びますか？(詳しく教えて下さい)

※先生や生徒数によって内容や進め方は変わります。

金曜だけ午前でクラスが終わり、昼休みの時間に卒業する生徒のスピーチや来週のアクティビティの紹介があります。

9:00～10:30 Grammar class

1つの文法(未来形、完了形など)を1週間通して勉強します。毎回クラスの冒頭で基礎を振り返りつつ問題を繰り返したとき、金曜にテストを行います。

10:45～12:00 Reading class

プリント1枚～3枚程度の記事を読みながら、わからない単語や文法をチェックし、内容に関する問題を解いていきます。

12:30～14:00 Writing & Speaking class

隔日や隔週でWritingとSpeakingが入れ替わったと思います。テーマとなる記事やトピックをベースに、新しい表現や単語を学びながら、作文やディスカッションを行います。

3.この学校にして良かったと思うところやお勧めポイントは何ですか？

inlingua は小規模な学校で冬場は特に生徒数が少なく、先生や他の生徒と深く交流できるのが良かったです。発言の頻度も高く、質問もしやすいため英語がかなり上達しました。(夏場は生徒も増え結構雰囲気が変わるみたいです)

毎日放課後に何らかのアクティビティがあり、いろいろなことを体験できました。

◎生活編

1.ビクトリア留学/ワーホリで一番の思い出は何ですか？

自分はちょっと特殊なケースだと思いますが、ワーホリ後もカナダに滞在できるようになったことです。3ヶ月学校に通った後に小さいレストランで働き始めたのですが、そこでオーナーと仲良くなり、新しくWork permitを取得することになりました。長期に渡ってカナダに住むかどうかは未定ですが、あと1~2年はカナダでの生活を楽しもうと思っています。

そのほかにも、カナダに来て初体験したものがたくさんあり、全部がよい思い出です。

2.ビクトリア留学.comのホームステイへの感想をお聞かせください。

私のホストファミリーはカナディアンシングルマザーと子供2人の計3人で、とても素晴らしかったです。ホストマザーは自分が快適に過ごせるよういつも配慮してくれて、カナダの文化や生活の知恵などをたくさん話してくれました。子供は2人とも幼いですが可愛く、休みの日などは一緒に遊んだりしました。

学校の友人からは結構ホストファミリーの不満などを聞きましたが、私は一度もトラブルなく過ごすことができ、本当にビクトリア留学.comさんに依頼して良かったと感じています。

最後に、現在ビクトリア留学やワーホリを検討中の方へ、アドバイスをお願いします！

まずは留学やワーホリで何をするのか、という目的をはっきりさせるのが大事だと思います。英語を話せるようになる、たくさん旅行に行く、海外で働きたいなどいろいろありますが、それによって過ごし方が大きく変わってきます。カナダにワーホリする場合は一年と決まっているので、その間に何をするのかというのを事前に考えて、いろいろなプランを用意しておくことと突りあるカナダ生活が送れると思います。

ただ目的が何であっても、英語は渡航前に勉強しておくことをおすすめします。基礎的な文法や英単語は日本でいくらでも勉強する手段があるので、カナダに来てからの上達を期待するのではなく、ある程度基本は勉強しておいて、実際の生活で英語を使う慣れを培って行くようにするというのがいいのではないかと思います。



